

La Chine et la Russie aborderont en profondeur la situation dans la péninsule coréenne



Xiamen, 4 septembre (RHQ/PL)- Le président de la Chine, Xi Jinping et son homologue russe Vladimir Poutine ont décidé d'aborder de façon adéquate le thème de la péninsule coréenne au cours d'une rencontre bilatérale en marge du 9e Sommet du BRICS qui se tient à Xiamen, en Chine.

Selon des informations diffusées sur la rencontre, les deux chefs d'état ont décidé d'adhérer à l'objectif de la dénucléarisation de la péninsule et de maintenir une communication et une coordination étroites pour faire face à la nouvelle situation après que la République Populaire Démocratique de Corée ait réalisé avec succès son sixième essai nucléaire.

Le président chinois a relevé que la Chine et le Russie doivent consolider la confiance politique et l'appui mutuel, et renforcer la coordination stratégique.

« L'on doit profiter très bien du rôle des mécanismes de coopération bilatérale pour impulser des projets dans des domaines clés comme l'énergie, l'aéronautique, l'aviation et l'énergie nucléaire », a -t-il relevé.

De son côté, Vladimir Poutine a signalé qu'il faut renforcer l'association stratégique intégrale de

coordination et impulser aussi bien la communication que la coordination concernant d'importantes questions régionales et internationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140317-la-chine-et-la-russie-aborderont-en-profondeur-la-situation-dans-la-peninsule-coreenne>



Radio Habana Cuba